

ABSTRAK

Azra Bullah 2021: Pengaruh *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap *Net Profit Margin* di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010- 2019.

Penelitian ini mengenai Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2019. *Current Ratio* (CR) merupakan rasio likuiditas yang melihat sejauh mana perusahaan dapat membayar kewajiban jangka pendek. Sedangkan *Debt to Equity Ratio* (DER) merupakan rasio solvabilitas yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka Panjang. Dan *Net Profit Margin* (NPM) merupakan rasio profitabilitas melihat sejauh mana kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan.

Adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2019, pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2019, dan seberapa besar pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity* (DER) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2019 pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2109.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah menunjukan beberapa para ahli keuangan dan hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa naik turunnya *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) memiliki pengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM).

Metode penelitian ini yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data yang diambil dari laporan keuangan PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2019. Analisis ini yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis koorelasi *Pearson Product Moment* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian ini adalah *Current Ratio* (CR) di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) memiliki nilai koefisien determinasi sebesar 48,11%, *Debt to Equity Ratio* (DER) dalam PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dan koefisien determinasi sebesar 37,44%. *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan koefisien determinasi sebesar 59,8%.

Kata Kunci: *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Net Profit Margin*